



Soeben erschien:

Denn wäre nicht der Bauer...

Ein deutsches Bauern-Hausbuch

Herausgegeben von

Herta Breitenbach-Bielenberg

352 Seiten · Mit vielen Bildern, Holzschnitten und Liedern
In Ganzleinen gebunden RM 6.20

Bei der Absicht, ein umfassendes deutsches Bauernhausbuch zu schaffen, gingen Herausgeber und Verlag von der Erkenntnis aus, daß im deutschen Bauertum nicht nur der Herkunftsraum für die meisten deutschen Menschen der Gegenwart festzustellen ist, also auch für einen großen Teil der jetzigen Städter, sondern darüber hinaus der ewige Untergrund für unser völkisches Dasein überhaupt. Diese Erkenntnis wies gebieterisch die Grundsätze für den Aufbau des Hausbuches: Im Mittelpunkt sollte das zeugende Wort des gottbegnadeten Dichters stehen, umrahmt von dem Bericht über den geschichtlichen Weg des deutschen Bauern durch die Jahrhunderte und von der Nachweisung der schöpferischen Leistung auf dem Gebiet der bäuerlichen Volkskunst und des heimatlichen Brauchtums. Spruchweisheit, Lieder und Bilder sollten das dichterische Werk in der gleichen Zielrichtung abrunden: Verherrlichung von Bauernkraft und Bauernleistung, die erst im nationalsozialistischen Reich ihre volle Anerkennung fanden. So wurde das umfangreiche Werk zu einem Hausbuch für alle Schichten unseres Volkes, die um den tiefen Sinn des Titels wissen: „Denn wäre nicht der Bauer, so hätten wir kein Brot!“

Prospekte

Vorzugs- (Z) Angebot

Prospekte

Ludwig Voggenreiter Verlag Potsdam

